

»Tennis Open« für Grundschüler in Teisendorf



Endlich ist Sport auch in der Schule wieder möglich! So organisierten Stefan Fritzenwenger, Jugendwart der Tennisabteilung des TSV Teisendorf, und Tanja Kumeth, Lehrerin der Grundschule, sogleich ein Schnuppertraining für die Klassen 1a und 1b in Teisendorf. Unter der fachkundigen Anleitung starteten die Kinder sofort, in Gruppen eingeteilt, an verschiedenen Stationen. Mit abwechslungsreichen Übungen wurden die Mädchen und Buben mit Schlägern und Bällen vertraut gemacht. Beim Geschicklichkeitsparcours, Hockeyspiel, Zielwerfen auf einen Riesenwasserball sowie zu einem Partner, und Tennis gegen den Zaun spielen, wurden die Koordination und Spielfertigkeit geschult. Der Wassersprenger am Schluss bildete eine willkommene Abkühlung. »Es war sehr heiß, aber ansonsten sehr schön«, so das Resümee eines Erstklässlers.

kon